

La Junta de Accionistas de Agbar decide hoy si aprueba un dividendo extraordinario de dos euros por acción

- Los accionistas se pronuncian hoy sobre el dividendo extraordinario de dos euros por acción, con cargo a reservas voluntarias, que propuso el mes pasado el consejo de administración.
- También se somete a votación el dividendo ordinario con cargo al ejercicio 2008 de 0,6006 euros por acción, que representa un total de 89,9 millones de euros.
- Inmaculada Juan Franch puede formar parte del consejo de administración de Agbar si se aprueba su nombramiento.
- Agbar tiene lista la desalinizadora del Llobregat, que puede cubrir el 20 por ciento de la demanda del área metropolitana de Barcelona.
- Agbar vuelve a Brasil con el contrato de gestión comercial de Saneago, la empresa pública de agua y saneamiento del estado de Goiás.
- A pesar de la situación de crisis generalizada, Agbar ha ganado 36,8 millones de euros en el primer trimestre de 2009 y mantiene una elevada solvencia financiera. En 2008 ganó 235,3 millones de euros.

Los accionistas de Agbar deciden hoy, a partir de las 12.30 horas, en el auditorio de la Torre, si aprueban el pago de un dividendo extraordinario de dos euros por acción con cargo a reservas voluntarias, una medida que propuso el consejo de administración de la Sociedad el pasado 3 de abril. Este dividendo representa un total de 299,28 millones de euros. Tras el anuncio, la agencia de *rating* Standard and Poor's ha mantenido la calificación A con perspectiva estable, ya que, según ha declarado, la medida es compatible con la "flexibilidad financiera" de la compañía.

Los accionistas también votan hoy la aprobación del dividendo ordinario con cargo a los resultados del ejercicio 2008 de 0,6006 euros por acción, que totaliza 89,9 millones de euros.

NOMBRAMIENTO EN EL CONSEJO

Inmaculada Juan Franch puede ser nombrada consejera de Agbar. La propuesta, a instancias de Criteria CaixaCorp, S.A., se someterá a votación en el transcurso de la Junta de Accionistas, que también deberá votar la reelección del consejero Manuel Raventós Negra y la ratificación del nombramiento como consejero de Suez Environnement España, S.L. Sociedad Unipersonal. Si el voto es favorable, Inmaculada Juan Franch será la segunda mujer en formar parte del consejo de administración de Agbar. La primera fue Christine Morin-Pastel, que perteneció al consejo desde abril de 1989 hasta mayo de 1993.

LA DESALINIZADORA DE BARCELONA, A PUNTO

Un año después de una de las crisis hídricas más importantes de Cataluña, Agbar tiene casi lista una nueva fuente que puede aumentar la garantía de suministro un 20%. La desalinizadora de Barcelona, la más grande de Europa dedicada a consumo humano y capaz de producir 60 hm³ de agua al año, empezará a funcionar a principios de verano.

El 19 de julio de 2006, el Gobierno catalán adjudicó la construcción de la planta y los primeros dos años de gestión a una unión temporal de empresas (UTE) liderada por Agbar y constituida por Degremont, Dragados y Drace. Tras su construcción, la planta, además de ser la más

grande de Europa, también será la más avanzada desde el punto de vista tecnológico de todo el mundo y tendrá un consumo eléctrico sustancialmente inferior a otras plantas desalinizadoras, gracias a la instalación de la tecnología de intercambiadores de presión, que ahorra un 50% del consumo energético del proceso de ósmosis.

Con la construcción y gestión de esta gran planta de desalinización, Agbar se sitúa como uno de los principales operadores de instalaciones de este tipo en todo el mundo.

AGBAR VUELVE A BRASIL

Tras salir de Brasil en 2005, Agbar ha vuelto a entrar en el mercado brasileño del agua con Saneago, la empresa pública de agua y saneamiento del estado de Goiás, que presta servicio a 1.800.000 clientes. Agbar se encargará de diseñar y aplicar la gestión comercial de la empresa. Así pues, con este contrato, iniciado el pasado mes de mayo, Agbar amplía su presencia en el continente americano mediante la transmisión de conocimiento, uno de los ejes de crecimiento de la compañía.

La tarea de Agbar en Saneago es la implementación de un nuevo modelo de gestión comercial, basado en la mejora de los procedimientos comerciales actuales, y también en la evolución del actual sistema comercial. De este modo, se quiere establecer una solución "a medida" para Saneago que responda a las necesidades reales de la empresa, pues la mejora de la gestión comercial fue uno de los requerimientos fijados por el Banco Interamericano de Desarrollo (BID) cuando concedió un crédito a la empresa para mejorar sus infraestructuras.

Con este contrato, que tiene una duración de tres años, Agbar vuelve a Brasil, donde la compañía quiere estar presente tras la etapa que se cerró en 2005, cuando salió del accionariado de la empresa Águas Guariroba. Precisamente, el ex director de Águas Guariroba, Francisco Aguado, encabeza la delegación de Agbar que se ha ubicado en Goiânia, la capital del estado, desde el 17 de mayo, y que está formada por ocho personas.

Goiânia es la capital de Goiás, un estado situado en la región centro-oeste de Brasil y que tiene una población de cinco millones de habitantes. En esta zona, la economía se basa en el comercio, la industria, la ganadería y la agricultura.

Agbar también está presente en este país sudamericano a través de la empresa Agbar Brasil, constituida recientemente como plataforma para incrementar su presencia en este mercado.

Aparte de Brasil, Agbar está presente en el continente americano con Aguas Andinas (Chile), Aguas de La Habana (Cuba), Aguas de Cartagena (Colombia) y Aguas de Saltillo (México). Saneago es la primera empresa de América en que Agbar participa mediante la aportación de conocimiento y no con participación accionarial en el capital.

AGBAR GANA 36,8 MILLONES DE EUROS EN EL PRIMER TRIMESTRE DE 2009 Y MANTIENE UNA ELEVADA SOLVENCIA FINANCIERA

En el primer trimestre de 2009, a pesar de la situación de crisis generalizada, Agbar ha presentado unos resultados que certifican su crecimiento orgánico, del 7% con respecto a los ingresos de explotación, y una elevada solvencia financiera, con un bajo endeudamiento. El resultado neto atribuido a la sociedad dominante se vio afectado por el impacto de la disminución de los consumos en la actividad de Agua y Medioambiente en el ámbito nacional, por el efecto de los tipos de cambio y por los menores resultados de la actividad de Salud. Todo esto se compensó parcialmente con la mejora de los resultados financieros. Por su parte, los resultados del sector Salud se vieron afectados por un incremento del índice de siniestralidad. Finalmente, el resultado neto atribuible a la sociedad dominante fue de 36,8 millones de euros.

Los ingresos de explotación en Agua y Medioambiente fueron de 434,8 millones de euros y aumentaron un 3,1% con respecto al mismo periodo del ejercicio anterior (421,7 millones de euros). Los resultados de explotación pasaron de 87,6 a 87,9 millones de euros (+0,3%). El crecimiento orgánico de este segmento fue del 6,6% en ingresos de explotación y del 4,4% con respecto al resultado de explotación.

En el segmento Salud, los ingresos de explotación fueron de 357,3 millones de euros (332,2 millones de euros en el mismo periodo del año anterior), con un 7,6% de aumento. Pese a registrar un crecimiento orgánico del 7,4% en los ingresos de explotación, el resultado de explotación pasa de 25 a 21,1 millones de euros (-15,7%), porque este año no se ha producido durante el primer trimestre el llamado “efecto calendario” de Semana Santa (disminución de la prestación de servicios durante el periodo vacacional), puesto que este año esta festividad ha caído en la primera quincena de abril, a diferencia del año pasado, que fue en marzo.

Essal (Chile), Jiangsu Water (China) y STC (España) se integran en los resultados de Agbar

En el primer trimestre de 2009, se integró, por primera vez en un ejercicio completo, la actividad de Essal, S.A. en los resultados de Agbar, después de que Agbar, mediante Aguas Andinas, S.A., adquiriera el 53,5 % de la empresa en julio de 2008.

En diciembre de 2008, Agbar aumentó un 22,5% su participación en Jiangsu Water Company Limited (sociedad matriz del grupo Jiangsu Water, que opera en China) hasta llegar al 71,5%. Dicha ampliación supone la incorporación de los resultados del grupo Jiangsu Water por integración global en el primer trimestre de 2009, a diferencia de la integración del 49% de resultados por puesta en equivalencia del mismo periodo del ejercicio anterior.

También en diciembre de 2008, se adquirió el 100% de Sistemas de Transferencia de Calor (STC), especialista en el secado de lodos de depuradora, que se ha integrado en el primer trimestre de 2009.

Entre las salidas de perímetro, destacan la venta de la empresa Agencia Servicios Mensajería (ASM), a finales de marzo de 2008, y de Tribugest, en diciembre de 2008.

Reducido nivel de endeudamiento

El endeudamiento neto pasa de 539,6 a 700,7 millones de euros (+29,9%), pero continúa presentando unas ratios bajas: un *gearing* del 24,7% (-19,9% en 2008) y un *leverage* del 19,8% (16,6% en 2008), lo que permite a Agbar hacer inversiones en caso de que se presente la oportunidad y, al mismo tiempo, mantener los *ratings* crediticios de las principales agencias (Moody's y Standard & Poor's). De hecho, Standard and Poor's mantuvo la calificación crediticia de Agbar poco después de que la compañía anunciara la propuesta de distribución de un dividendo extraordinario de casi 300 millones de euros.

EN EL EJERCICIO 2008, AGBAR AUMENTÓ UN 13,8% EL RESULTADO NETO RECURRENTE Y CONSIGUIÓ UN BENEFICIO DE 235,3 MILLONES DE EUROS

Agbar cerró el ejercicio 2008 con un importante crecimiento orgánico que se refleja en las principales magnitudes económicas de la cuenta de resultados. Los accionistas decidirán su aprobación durante la Junta General de Accionistas que se celebra hoy.

Entre los datos que configuran las cuentas del ejercicio 2008 destacan los siguientes: El resultado de explotación, antes del deterioro y alienación de inmovilizado y de otros resultados, fue de 439,2 millones de euros, con un aumento del 18,4% (en 2007 fue de 371 millones de euros). La cifra de ingresos llegó a los 3.108,2 millones de euros, con un aumento del 8,6% (2.861 millones de euros en el año 2007). El resultado neto recurrente atribuible a Agbar se situó en 167,6 millones de euros, un 13,8% más que en el ejercicio precedente. El resultado neto atribuido a la sociedad dominante fue de 235,3 millones de euros, un 33,3% inferior al del año anterior, debido a la contabilización en el ejercicio 2007 de las plusvalías de la venta del Grupo Applus+, que ascendió a 217 millones de euros neta de impuestos.

El buen comportamiento operativo de los sectores Agua y Medioambiente y Salud se hizo evidente en la evolución de las cifras de crecimiento orgánico, que superaron el 10% en ingresos de explotación y el 20% en resultado de explotación.

Si los resultados se analizan por sectores, Agua y Medioambiente (incluyendo el *holding*) consiguieron unos ingresos de explotación de 1.770,7 millones de euros, un 8,8% más que en el año 2007, y representan un 57% del total de Agbar. El resultado de explotación es de 336,4, un 26,3% más que en el ejercicio anterior y el 76,6% del total de Agbar.

En Salud, los ingresos de explotación alcanzaron los 1.337,4 millones de euros, un 8,5% más que en el año 2007, un 43% del total. El resultado de explotación se sitúa en 102,8 millones de euros, disminuye un 1,7% y representa un 23,4% del total.

Barcelona, 5 de junio de 2009